



Spritpreise am Ende der Hauptreisezeit fast auf Vormonatsniveau

Spritpreise am Ende der Hauptreisezeit fast auf Vormonatsniveau
Im August 2013 sind die Spritpreise in etwa auf dem Niveau des Vormonats geblieben. Im Vergleich zu Juli fiel der Preisanstieg mit 0,1 Cent bei Super E10 und 0,2 Cent bei Diesel sehr moderat aus. Wie die aktuelle Auswertung der ADAC Kraftstoffpreisdatabank zeigt, mussten Autofahrer im Monatsmittel für einen Liter Super E 10 im Schnitt 1,578 Euro und für Diesel 1,429 Euro bezahlen. Den leichten Anstieg führt der ADAC unter anderem auf die derzeit zu Ende gehende Hauptreisezeit zurück. Die teuersten Tanktage waren der 30. August 2013 mit 1,605 Euro bei Super E10 und der 31. August 2013 bei Diesel (1,470 Euro). An diesem Wochenende endeten beispielsweise in Nordrhein-Westfalen die Ferien und auch sonst waren die Straßen durch den Rückreiseverkehr gut gefüllt. Im Juli 2013 fielen die Höchststände bei beiden Spritsorten (Super E10: 1,610 Euro, Diesel: 1,455 Euro) auf den 21. Juli 2013 - dem Tag des Ferienbeginns in Nordrhein-Westfalen. Generell gilt: Durch preisbewusstes Tanken können Autofahrer ihren Geldbeutel entlasten. Wer etwa auf deutschen Autobahnen unterwegs ist, findet unter www.adac.de/tanken und dem Stichwort "Tanken auf Reisen" über 200 preisgünstige Tankstellen direkt neben der Autobahn. Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.